

Colomb après avoir employé quelques semaines à pousser des reconnaissances jusque dans l'intérieur du pays qu'il avait découvert, et avoir visité plusieurs autres îles voisines, se remit en route vers l'Europe. Durant le trajet il fut assailli par une tempête horrible qui faillit le faire périr. Au plus fort de l'orage, Colomb écrivit avec une présence d'esprit admirable un court récit de son expédition, renferma avec soin son écrit dans un tonneau qui devait le défendre contre la fureur des flots, et lança le tonneau à la mer, dans l'espérance qu'il tomberait un jour entre les mains de quelque navigateur, et que dans le cas où lui-même périrait dans cette tempête, le monde apprendrait au moins son importante découverte. La tempête céda cependant, et Colomb aborda en Espagne le 15 mars 1493.

Le chemin du Nouveau-Monde une fois tracé par Colomb, ne tarda pas à être parcouru par des gens de différentes nations jaloux de faire de nouvelles découvertes, ou d'y créer des établissemens.